

Fraktionsbericht der Fraktion EVP/Forum5430

Die Fraktion begrüsst die beiden neuen Wohnrätinnen und freut sich insbesondere auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Fraktionsmitglied Franziska Widmer (Forum5430).

Die Vorlage für das Kreditbegehren für das Sport- und Erholungszentrum Tägerhard ist gut und in sich schlüssig. Die Sanierung ist dringend notwendig und duldet aus Sicht der Fraktion keine weitere Verzögerung. Durch die Sanierung werden Betriebskosten, Energieverbrauch, Wasserkosten, Kubikmeter, Umwege reduziert. Ein strenges Regime für den Kostenrahmen (46.5 Mio) garantiert die Orientierung am Notwendigen. Die Optimierungen bei den Garderoben im Gartenbad und der Rückbau der nicht rentierenden Grossküche werden von der Fraktion unterstützt; das stattdessen geplante Bistro scheint uns sinnvoll. Spannend findet die Fraktion die geplante Finanzierung, zu der auch eine öffentliche Anleihe gehören soll, wie es bereits beim Bau des Tägis der Fall war. Ein historischer Schritt war der Bau vor 42 Jahren, ein historischer Schritt für Wettingen und die Region ist auch die Sanierung! Sie zeugt von Mut und Verantwortungsbewusstsein der Gemeinde. Das vorliegende Projekt bietet Mehrwert für Wettingen und die ganze Region.

Der Kommunale Gesamtplan Verkehr (KGV) ist vom Wohnerrat nicht zu beschliessen, sondern nur zur Kenntnis zu nehmen. Er wurde sehr sorgfältig erarbeitet, ist sehr detailliert und hat die bestehenden Probleme erkannt und formuliert. Wir sind gespannt auf die Umsetzung.

Die Aufnahme der Gemeinde Bergdietikon in die Regionale Zivilschutzorganisation Wettingen-Limmattal wie auch in den Regionalen Bevölkerungsschutz Wettingen-Limmattal ist für die Fraktion EVP/Forum5430 unbestritten. Die zu erzielenden Synergien kommen uns allen zu Gute.